

Michael Bleuel alias Franz Habersack begeisterte 300 Gäste im Von-Steinrück-Haus

Im ausverkauften Von-Steinrück-Haus amüsierten sich am vergangenen Freitag 300 Gäste bei einem Comedy-Abend mit Bauer Franz Habersack.

Das neue Bühnenprogramm wurde eingeleitet mit dessen Kurzvorstellung: „Honderdzwanzich Hektar, ferzich Fergelsäu un ledig. – Un jetzt kömmsd du...!?!“. Die Lachmuskeln wurden ordentlich strapaziert – das tat den Besuchern erkennbar gut. Dies insbesondere in einer Zeit, die von der Pandemie sowie den kriegerischen Auseinandersetzungen in der Welt geprägt und belastet ist.

In seiner Begrüßung freute sich Bürgermeister Manfred Helfrich, dass der bekannte und beliebte Comedian Franz Habersack zur Vorstellung des neuen Bühnenprogramms gewonnen werden konnte.

Er dankte Tobias Farnung von der Fuldaer Zeitung für den Hinweis des neuen Bühnenprogramms, den der Bürgermeister gerne für die zügige Terminvereinbarung nutzte. Ein Lob ging an die Tourismus-Managerin Andrea Müller für die Organisation der Veranstaltung sowie ein Dank an den Tischtennisverein für die Übernahme der Gästeverversorgung.

Die Gäste waren von der Vorstellung des Hofbieberer Originals begeistert und durften sich über einen lustigen Abend auf hohem Niveau freuen.

Fotos: Gemeinde



Michael Bleuel, alias Bauer Franz Habersack auf der Bühne